

けでなく幅広く力を持った先生が今、必要とされている。山武郡市が19年間の歩みの中では、落語家、作家、アナウンサー等と開催し、昨年も当市でホテルの筆頭支配人の方に講師をお願いしたところです。今後も検討します。

講座に派遣。更に全国の先進地
状況等の視察と検討を重ねた結果、平成20年度は予算を組んで
制度導入に取り組む。

協力の下、山武杉から作つた炭の消臭効果や肉質の改善等に及ぼす効果は実証実験を行つていい。その他、森林廃材の燃料化に着目し、おが粉のペレット化、バイオディーゼル燃料化を考えている。

管理職の皆様から模範を示して頂きたい。人材育成について市長の見解をお聞きしたい。

● 行財政改革の進捗状況について

Q ついて

行財政改革の進捗状況に

A 市長 合併による一体性を

図る事務事業が一応終了し、本格的な財政改革に取り組む必要がございます。財政が豊かではないという中で、住民の皆様にも一定のご理解を頂かなければならぬと考えております。

A 財政課長 平成10年度成東町において総合運動公園を **Q** 当初予算案の繰上げ償還について

若手中心のチームによる「バランス・スコアカード」研究PTを立ち上げて頂きたいことを要望します。

A detailed botanical illustration of a hydrangea flower head, showing numerous small, rounded florets in shades of blue and purple, surrounded by large, serrated green leaves.

AQ 青少年への助成金について
市長 助成金の増加と言うのは、今の財政状況の中で



川原 春夫 議員

●財政改革について

A 市長 平成19年、職員2名
を財務会計実践公会計改革



（県指定天然記念物）

Q 研修に参加していることに対するコスト意識をしつかり持つて頂きたい。それには



教育長 5日制が始まつて、子供たちを育む場として社会体育

個人質問



小川 一馬 議員